

Pressemitteilung vom 01.03.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071 / 101-126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Jugendgauschießen in Amerang

**Sparkasse Wasserburg unterstützt den Jugendwettkampf
mit einer Spende in Höhe von 200,00 Euro.**

Die Schützengesellschaft Amerang richtete im Januar das Lichtgauschießen des Schützengaus Chiemgau Prien aus. Bereits zum neunten Mal wurde im Rahmen des Jugendwettkampfes der Gaukönig in den Disziplinen Pistole und Gewehr ermittelt. Knapp 60 Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Schützenvereinen nahmen an dem Wettkampf teil.

Markus Keller, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle im Rathaus, überreichte an die Jugendleiterin der Ameranger Schützen, Luise Schwarz eine Spende in Höhe von 200,00 Euro.



Foto von links: Markus Kopp, 1. Schützenmeister; Luise Schwarz, Jugendleiterin; Andi Wimmer, 1. Gau Gewehr Trainer und Markus Keller, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle im Rathaus.